



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

femmes enceintes

Question écrite n° 10908

## Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur le problème du manque d'accompagnement psychologique des femmes qui font une fausse couche. En effet, les fausses couches sont encore trop considérées comme « naturelles » et la douleur et le traumatisme de la perte de l'enfant à naître n'ont pas encore une réelle reconnaissance sociale. Cependant, certains psychiatres attirent l'attention sur ce qu'il considèrent comme un véritable problème de santé publique, mettant l'accent sur les douleurs cachées de ces femmes, douleurs qui peuvent avoir des répercussions graves sur leur état de santé ainsi que sur la santé psychique et physique des enfants à venir. Il souhaite connaître son sentiment sur cette question importante.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Nesme](#)

**Circonscription :** Saône-et-Loire (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 10908

**Rubrique :** Femmes

**Ministère interrogé :** Santé, jeunesse et sports

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 20 novembre 2007, page 7213

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)